
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 337 /2021 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, encaminhado 

as Secretarias competentes, informações sobre o transporte urbano de passageiros 

utilizando veículos destinados ao transporte escolar. 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Requeremos informações diante de denúncias, solicitamos 

informações se está ocorrendo o transporte de passageiros das linhas urbanas 

utilizando veículos escolares por parte da empresa Metrópoles.  

Certo da compreensão dos questionamentos aguardou respostas. 

Gabinete do Vereador, 04 de outubro de 2021. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

 VEREADORSILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de outubro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


